



Conseil économique et social

Distr. limitée
15 mai 2018
Français
Original : anglais

Commission pour la prévention du crime et la justice pénale

Vingt-septième session
Vienne, 14-18 mai 2018

Projet de rapport

Rapporteur : Jawad Ali (Pakistan)

Additif

Débat général

1. À ses 1^{re}, 2^e, 3^e et 6^e séances, les 14 et 16 mai 2018, la Commission a examiné le point 3 de l'ordre du jour, intitulé « Débat général ».
2. À sa 2^e séance, le 14 mai 2018, la Commission a suivi une séquence protocolaire en l'honneur d'António Guterres, Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, et d'Erna Solberg, Première Ministre de la Norvège et Coprésidente du groupe des défenseurs des objectifs de développement durable, en présence de Karin Kneissl, Ministre fédérale de l'Europe, de l'intégration et des affaires étrangères de l'Autriche. Le Président de la Commission a fait une déclaration liminaire. Au cours de la séquence protocolaire, le Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, la Première Ministre de la Norvège et la Ministre fédérale de l'Europe, de l'intégration et des affaires étrangères de l'Autriche ont fait des déclarations.
3. À la 1^{re} séance de la vingt-septième session de la Commission, le 14 mai 2018, des déclarations ont été faites par les personnes suivantes :

Prajin Juntong, général de division aérienne, Vice-Premier Ministre et Ministre de la justice de la Thaïlande

Germán Garavano, Ministre de la justice et des droits de l'homme de l'Argentine

Jody Wilson-Raybould, Ministre de la justice et Procureur général du Canada

Jayantha Jayasuriya, Procureur général de Sri Lanka

Sakeus Shanghala, Ministre de la justice de la Namibie

Oleg Syromolotov, Vice-Ministre des affaires étrangères de la Fédération de Russie

Hiromu Kurokawa, Vice-Ministre de la justice du Japon

Maria Assunta Accili Sabbatini, Ambassadrice, Représentante permanente de l'Italie auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne



Bruno Javier Faraone Machado, Ambassadeur, Représentant permanent de l'Uruguay auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

David Hall, Ambassadeur, Représentant permanent suppléant du Royaume-Uni auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Alena Kupchyna, Ambassadrice, Représentante permanente du Bélarus auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Alvaro Guzman, Deuxième Secrétaire, Représentant permanent suppléant du Chili auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

James A. Walsh, Sous-Secrétaire adjoint du Bureau of International Narcotics and Law Enforcement Affairs, Département d'État des États-Unis d'Amérique

Brendon Hammer, Ambassadeur, Représentant permanent de l'Australie auprès des Nations Unies à Vienne

Suhardi Alius, Commissaire général de Police et Chef de l'Agence nationale pour la lutte contre le terrorisme de l'Indonésie

4. À la 2^e séance, le 14 mai 2018, des déclarations ont été faites par les personnes suivantes :

Liu Zhiqiang, Vice-Ministre de la justice de la Chine

Hamad Alkaabi, Ambassadeur, Représentant permanent des Émirats arabes unis auprès des Nations Unies à Vienne

Jean-Louis Falconi, Ambassadeur, Représentant permanent de la France auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Lourdes Victoria-Kruse, Ambassadrice, Représentante permanente de la République dominicaine auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Abdul Aziz Al Remaihi, Ministère de l'intérieur de Bahreïn

Carlos Medina Ramírez, Vice-Ministre de la politique pénale et de la justice réparatrice, Ministère de la justice et du droit de la Colombie

Anabella Guardia Escoffery de Rubinoff, Ambassadrice, Représentante permanente du Panama auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Ahmet Muhtar Gün, Ambassadeur, Représentant permanent de la Turquie auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Claude Wild, Ambassadeur, Représentant permanent de la Suisse auprès des Nations Unies à Vienne

Jabir Hemaïdawi, Ambassadeur, Représentant permanent de l'Iraq auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Ricardo Neiva Tavares, Ambassadeur, Représentant permanent du Brésil auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Johnny Pitswane, Ministre plénipotentiaire, Représentant permanent suppléant de l'Afrique du Sud auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Ibrahim Assaf, Ambassadeur, Représentant permanent du Liban auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Abdullah Yousef Al Mal, Conseiller juridique auprès du Ministre de l'intérieur du Qatar

5. À la 3^e séance, le 14 mai 2018, des déclarations ont été faites par les personnes suivantes :

Andrei Furdui, Directeur du Département pour la prévention du crime, Ministère de la justice de la Roumanie

Omar Amer Youssef, Ambassadeur, Représentant permanent de l'Égypte auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Ahmed Said Al Shekaili, Procureur général adjoint d'Oman

Ihsan Ghani, Cordonnateur national au sein de l'Autorité nationale de lutte contre le terrorisme du Pakistan

Hila Tene-Gilad, Directrice chargée des droits de l'homme et des relations avec les organisations internationales au Bureau du Procureur général adjoint, Ministère de la justice d'Israël

Zheenchoroev Mirlan, Membre du Parlement du Kirghizistan

Ganeson Sivagurunathan, Ambassadeur, Représentant permanent de la Malaisie auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Raúl Antonio López, Vice-Ministre de la justice et de la sécurité publique d'El Salvador

Bruce S. Concepcion, Envoyé spécial, Bureau de l'Envoyé spécial sur la criminalité transnationale, Cabinet du Président des Philippines

Bader Al Massad, Procureur général, Ministère de la justice du Koweït

Claudio Ramos Borrego, Directeur des relations internationales au sein du Ministère de la justice de Cuba

Keith Azzopardi, Ambassadeur, Représentant permanent de Malte auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Maimona Ahmed Mohammed Khalid, Chargée d'affaires de la Mission permanente du Soudan auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Shakir Shamilyevich Shayakhmetov, Recteur par intérim de l'École de Police du Kazakhstan

Dalila Hernández Medina, Ministre conseillère, Représentante permanente suppléante de la République bolivarienne du Venezuela auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Artur Chakhoyan, Chef adjoint du Département du Bureau du Procureur général de l'Arménie

Michael A. O. Oyugi, Ambassadeur, Représentant permanent du Kenya auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Sami Samawi, Attaché, Représentant permanent suppléant de la Jordanie auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Pilar Saborío de Rocafort, Ambassadrice, Représentante permanente du Costa Rica auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Carlos Alberto Játiva Naranjo, Ambassadeur, Représentant permanent de l'Équateur auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Carlos Alberto García Reyes, Ministre conseiller, Chargé d'affaires de la Mission permanente du Guatemala auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Janusz S. Urbańczyk, Ambassadeur, Observateur permanent du Saint-Siège auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Salahaldin Abdalshafi, Ambassadeur, Observateur permanent de l'État de Palestine auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne (au nom du Groupe des États arabes)

Christine Brautigam, Directrice de la Division de l'appui intergouvernemental, Entité des Nations Unies pour l'égalité des sexes et l'autonomisation des femmes

Liberato Bautista, Président de la Conférence des organisations non gouvernementales ayant le statut consultatif auprès du Conseil économique et social

Alberto Donà, Ministre, Observateur permanent suppléant de l'Ordre souverain militaire de Malte auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

6. À la 6^e séance, le 16 mai, des déclarations ont été faites par les personnes suivantes :

Sara Herrerías Guerra, Sous-Procureure chargée des droits de l'Homme, de la prévention du crime et des services à la communauté, Bureau du Procureur général du Mexique

Faouzia Mebarki, Ambassadrice, Représentante permanente de l'Algérie auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Juan Fernando Javier Rojas Samanez, Ambassadeur, Représentant permanent du Pérou auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Antonio de Almeida Ribeiro, Ambassadeur, Représentant permanent du Portugal auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Yongsoo Lee, Ambassadeur adjoint, Représentant permanent suppléant de la République de Corée auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Masood Ahmad Azizi, Vice-Ministre des politiques et stratégies, Ministère de l'intérieur de l'Afghanistan

Rafael Bustillo Romero, Magistrat chargé de la coordination, Chambre criminelle de la Cour suprême de justice du Honduras

Abbas Bagherpour, Directeur général chargé des affaires juridiques internationales, Ministère des affaires étrangères de la République islamique d'Iran

Vivian N. R. Okeke, Ambassadrice, Représentante permanente du Nigéria auprès de l'Organisation des Nations Unies à Vienne

Richard Eames, Coordonnateur principal pour les questions de sensibilisation et de communication, Académie internationale de lutte contre la corruption

Zin Hwan Kim, Président de l'Institut coréen de criminologie

7. À la 6^e séance, le représentant du Maroc a fait une déclaration en vertu de son droit de réponse.